

激励会を行いました！！

6月18日(日)に南商野球部父母の会主催の激励会を行いました。選手の頑張り、努力も当然のこと、それを支え続けてくれた保護者の方々の思いにも報えるような大会にしたいと思っています。

今大会は3年生最後の大会でもあります。どのチームも必死に食らいついてくる大会なので、油断・慢心は禁物です。今までの練習試合、それに対するミーティングや入学時から言われていることを意識した取り組み、実践、行動、発言をすることです。

今までの自分自身の頑張り努力のためにも、そしてそれを支え、協力してくれた保護者の方々や関わってくれたすべての人たちのためにも、残された期間で『できる準備』は完璧に行ってください。



試合に対する、プレーに対する不安材料を取り除く『できる準備』です。自分たちが出した結果、個人的に自分が出した結果、それに対しての全体のミーティング、個人的なアドバイス、声かけを理解し受け入れ、実際に実践することです。

この残された短期間で成果、効果を出す取り組み。それが指導者・選手・マネージャーの『かみ合い』です。個人の感情を優先することなく、『かみ合い』を最優先にしたこの期間の取り組みを期待します。

